



Eingegangen

10. Okt. 2019

Amt für Stadtplanung
und Bauordnung

OBERBÜRGERMEISTER Stadt Schwabach			
OBM			
Eingang	08. Okt. 2019		
EB	ZB	AE	RS
Zur Kenntnis: R2			
WV:		Ablage:	

BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN RATHAUS 91126 SCHWABACH

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Karin Holluba-Rau, Eckhard Göll

91126 Schwabach

2.10.2019

STADTRATSFRAKTION

Klaus Neunhoeffler
Fraktionsvorsitzender

Karin Holluba-Rau
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Dr. Roland Oeser
Bürgermeister, Mitglied des Stadtrats

Dr. Sabine Weigand
Mitglied des Stadtrats

Petra Novotny
Mitglied des Stadtrats

Eckhard Göll
Mitglied des Stadtrats

Herrn Oberbürgermeister
Matthias Thürauf

91126 Schwabach

40		Baureferat	R4
41	X		Erl.
44			Anw.
45		09. Okt. 2019	K
R4V			St
			R
Abl.			WV

Rathaus
91126 Schwabach

Antrag für den Verkehrsausschuß: Prüfung und Kostenaufstellung für die Umwandlung der südl. und der nördl. Mauerstraße in eine Radstraße bzw in eine sichere und schnelle Fuß- und Radwegeverbindung innerhalb der Altstadt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen stellt folgenden Antrag zur Verbesserung der Rad-Mobilität für Bürgerinnen und Bürger innerhalb des Stadtkerns:

Der Umwelt- und Verkehrsausschuss möge beschließen:

Es möge schnellstmöglich geprüft werden, unter welchen Umständen, mit welchen Maßnahmen und in welchem Zeitraum sowohl die südl Mauerstraße als auch die nördliche Mauerstraße in eine radfreundliche, sichere, für gemeinsam von RadlerInnen und FußgängerInnen nutzbare Geh- und Radstraße umgebaut und umgewidmet werden könnte

Begründung:

Um den Radverkehr im Zeichen des Klimawandels wirklich nachhaltig, sicherer und zielführender weiter voranzubringen, wäre ein Radring rund um die Altstadt besonders geeignet. Vor allem die West-Ost-Verbindung ins östliche Schwabachtal über die Hubbrücke unterhalb der Ringstraße könnte so durchgehend radfreundlich genutzt werden. Allerdings verhindert das historische Schwabacher Pflaster diese sinnvolle sichere Radführung für jung und alt.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Holluba-Rau
Mitglieder des Verkehrsausschuß

Eckhard Göll